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8 月　第 1例会　於 : 水戸三の丸ホテル　令和 2年 8月 6日

1.　点鐘
1.　ロータリーソング
1.　会長の時間
1.　ゲスト紹介、ビジター紹介
1.　会長の時間
1.　会食

1.　出席、にこにこ BOX報告
1.　委員会報告、幹事報告
1.　卓話
　　「青少年交換留学生」
1.　ロータリーソング
1.　点鐘

会員増強・新クラブ結成推進月間

7 月　第 2例会　於 : 水戸三の丸ホテル　令和 2年 7月 16 日

出席報告

会長の時間
　今年度、3つの提案したいことがあります。1点目は、全員で会
員増強を頑張っていきたいと思います。ただ増やそうとするだけで
はだめなので、一人が月 1人以上にロータリーのことを誰かに話す
ということを目標にしましょう。私も川上先生から 4年間声をかけ
ていただき入会しました。
　2点目は、地域社会活動ですが、東 RCで開催している市内ソフ
トテニス、ミニバス、おひさま食堂なども参考にしながら、地域社
会活動にチャレンジしてはどうかと思います。
　3点目は同好会の開催です。西 RCのワイン会のようなおいしい
ものを食べに行くようなことでもいいし、陶芸でもいいし、趣味で
もいいし、健康志向でウォーキングなど、ファミリーも含めて参加
できる同好会があればいいなと思います。

例会日 会員総数 出席数 出席率

7月 16 日 17 人 16 人 94.11％

・川上美智子会員　今年度もよろしくお願いします。会計が遅くな
りすみません。
・小松崎忍会員　久しぶりの三の丸ホテルでの参加です。お互いに
体に気をつけてがんばりましょう。

にこにこ BOX報告

ゲスト、ビジター紹介

・水戸東 RC　大河内信弘様

・山田前年度会長　本日わんぱーくみとに、ミニキッチンの寄贈に
いきました。とても喜んでいただきました。

前年度報告



幹事報告

●理事会報告
・8月例会プログラムに関して承認されました。第 2例会は納涼会
を開催します。いつものお料理に飲み物をつけて。
・九州豪雨災害義援金について 1名 1,000 円の寄付（会費の中から
支出）することについて承認されました。
・除菌水（次亜塩素酸水）について山形さんの職場で有効活用する
ことで承認されました。
・9月例会プログラムについて報告がありました。

次回の例会　日時 :　8 月 20 日（木）18:30
　　　　　　場所 :　水戸三の丸ホテル
　　　　　　内容 :　納涼会

例会を欠席される会員は、日曜日まで
に LINE でご連絡ください。
【連絡先】　出席委員会　永田委員長

水戸好文ロータリークラブ事務局

〒 310-0011　水戸市三の丸 2 丁目 1-1　水戸三の丸ホテル内

TEL 029-221-3011   FAX 029-221-3022 

例会場　水戸三の丸ホテル

会長　五十嵐博　幹事　石井慎子

発行　公共イメージ・IT 委員会

クラブフォーラム　【事業報告・事業計画】

【事業報告】
●クラブ奉仕（川上委員長）11 年目の活動。コロナ対策でマスク
寄贈等やるべきことをやった年でした。
●会員増強（小松崎委員長）会員増 1名で 17 名でスタート、1名
休会でしたが、時々参加していただきました。
●クラブサポート（五十嵐委員長）会場委員会でしたが、あたふた
したまま 1年が終わってしまった感じです。
●親睦委員会（井坂幹事）
水戸東との合同例会やピノでの忘年例会など実施しました。会員の
誕生日にはお花を贈りました。
●プログラム（永田委員長）ガバナー公式訪問、「私を知っていただくために」、「リス君歓迎会」、アーリュ
ブリュット展を開催。3月以降は新型コロナ感染症の影響で休会、6月の最終例会を中川楼で開催しました。
●ニコニコ（木村委員長）目標額を超える金額が集まりました。ありがとうございました。
●公共イメージ・IT（友田委員長）月 2回の会報は委員の輪番制で負担軽減しました。Line を活用し情報共
有しました。休会中は ZOOMに過半数の会員が参加しました。
●奉仕プロジェクト（藤澤委員長）第 7回アールブリュット展を R2 年 2/21（金）～ 2/17（木）で開催しました。
●青少年奉仕（藤田委員長）リスくんをホストとして受け入れをしました。コロナのために短い時間でした。
●ロータリー財団（石井委員長）地区補助金申請のための研究会参加しました。
●米山奨学（木村委員長）地区目標金額には達成しませんでした。25,000 円を目標額でした。
●会場監督（森田委員長）1回 1回の例会が充実したものになりました。
●会計（川上委員長）活発に活動ができるようにしました。立替金の清算を早めにするようにしました。
【事業計画】
●クラブ奉仕委員会（川上委員長）会員増強は会員増 1名です
●奉仕プロジェクト（小松崎委員長）全員で進めていきます。アールブリュット、わんぱーくみとでの清掃
活動、乳児院への支援などです。
●会場出席（永田委員長）出席報告は 5人で行います。高い出席率をお願います。
●親睦活動（友田委員長）会員の誕生日にお花を贈ります。納涼例会、年末のクリスマス例会など楽しい企
画をしていきます。


